MEDIO: PORTAL ALTO NIVEL FECHA: 27/JUNIO/2016





Reino Unido pierde calificación 'AAA' tras Brexit

El triunfo del referéndum para que salga el Gran Bretaña de la Unión Europea hizo que la agencia calificadora Standard & Poor's le quitara la máxima calificación crediticia. Moody's y Fitch ya le habían quitado la 'AAA' antes de que empezara el proceso.

Standard & Poor's **rebajó el lunes la máxima calificación crediticia** soberana que mantenía el**Reino Unido** en dos escalones a "AA" y advirtió que podría recortarla aún más después de la votación británica en favor de abandonar la Unión Europea.

"En nuestra opinión, este resultado es un evento fundamental y llevará a un marco de política británica menos predecible, estable, y efectivo", dijo S&P en un comunicado, y agregó que veía un**mayor riesgo de que Escocia se separe** del Reino Unido.

S&P había advertido que la preciada calificación que mantenía Gran Bretaña ya no era sostenible tras el referendo del jueves.

La pérdida de la última nota "AAA" que mantenía Reino Unido representa un **nuevo golpe a la posición económica británica tras el referendo**, con una depreciación de la libra esterlina a un mínimo de 31 años frente al dólar y un desplome de los mercados bursátiles.

La agencias Fitch y Moody's le quitaron a Reino Unido la calificación "AAA" mucho antes de que la campaña por el referendo comenzara y también han advertido de posibles nuevos recortes.

El ministro de Finanzas, el conservador George Osborne, tenía como prioridad mantener la nota crediticia cuando asumió su cargo en 2010.

Caídas en mercados y crisis política

Osborne dijo el lunes que la economía del país era lo suficientemente fuerte como para capear la volatilidad provocada por la votación a favor de la salida de la UE, el mayor revés desde la Segunda Guerra Mundial al proyecto de forjar una Europa más unida.

Pero la libra se derrumbó a su menor nivel en 31 años frente al dólar y las acciones europeas continuaban con el desplome que comenzó la semana pasada, cuando el 52 por ciento de los votantes británicos se manifestó a favor del "Brexit" frente al 48 por ciento que votó por seguir dentro del bloque.

Las acciones de los bancos europeos tuvieron su peor caída para dos sesiones en la historia y las acciones mundiales, medidas por el índice MSCI, se encaminaban a su mayor baja en dos jornadas desde los días de la crisis tras el colapso del banco Lehman Brothers a fines de 2008.

El Reino Unido está sumergido en una fuerte crisis política. El Partido Conservador gobernante enfrenta una lucha interna por el liderazgo del país tras la renuncia el viernes del primer ministro, David Cameron, y los legisladores del principal opositor -el Partido Laborista- intentan destronar a su propio jefe.

"No hay liderazgo político en el Reino Unido justo cuando los mercados necesitan la tranquilidad de una conducción", dijo Luke Hickmore de Aberdeen Asset Management, quien expresó la visión de muchos en la City, el centro financiero de Londres.

Cameron ha prometido quedarse hasta octubre para mantener la continuidad. Sin embargo, un comité responsable de seleccionar al nuevo líder del Partido Conservador recomendó un proceso más rápido que debería de terminar a comienzos de septiembre.

No obstante, la negativa a iniciar inmediatamente el proceso formal para retirar al país de la UE ha llevado a varios líderes europeos a demandar decisiones más rápidas del Reino Unido, **la segunda economía** del grupo, para su salida.

"Francia, igual que Alemania, dice que Gran Bretaña ha votado por el Brexit. Esto debería implementarse rápidamente. No podemos permanecer en una situación indefinida y de incertidumbre", dijo el ministro de Finanzas francés, Michel Sapin, a la cadena de televisión France 2.

El miembro alemán de la Comisión Europea Guenther Oettinger también alertó sobre el asunto: "Cada día de incertidumbre impide que los inversores pongan sus fondos en Gran Bretaña, y también en otros mercados europeos", dijo a una radio local. "Cameron y su partido causarán daño si esperan hasta octubre", agregó.